



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Instituto de Formación Docente de Villa Regina es una institución que ofrece tres carreras académicas: Profesorado en Educación Primaria, Profesorado en Educación Secundaria en Lengua y Literatura, y Profesorado en Educación Especial con orientación en discapacidad intelectual. Además de la formación inicial, esta institución lleva a cabo programas de formación permanente, capacitaciones, investigaciones y acciones de extensión a la comunidad.

En agosto de este año 2024, se llevará a cabo la tercera edición de la "Expo-Carreras: informarnos para elegir". Este evento tiene como objetivo acercar a jóvenes, adultos y familias de la ciudad y localidades vecinas a las diversas ofertas académicas. También busca establecer vínculos con instituciones educativas de nivel superior, tanto públicas como privadas, de la zona y la provincia. Durante la expo, se brindará orientación relevante a estudiantes de escuelas secundarias y sus familias, y se creará un espacio donde converjan aspectos artísticos y académicos.

Desde la observación y análisis de las necesidades de adolescentes y adultos en cuanto a información ocupacional y proyección futura, el Instituto propone esta jornada y convoca a las instituciones de nivel superior de la región y la provincia. La relación entre lo ocupacional y lo vocacional es fundamental. En términos de Rascovan (2015), *"lo vocacional se refiere al campo de problemáticas del ser humano relacionadas con la elección y realización de su actividad, ya sea en términos de estudio o trabajo. Esta elección está íntimamente vinculada con el ejercicio de la libertad individual"*.

Por lo tanto, es relevante ofrecer un tiempo y un espacio destinado a que los sujetos puedan acceder a información ocupacional y tomar decisiones con libertad para proyectarse hacia el futuro. La "Expo-Carreras: Informarnos para elegir" se enfoca en estudiantes que están en su último año de escolaridad secundaria, brindándoles la oportunidad de informarse y planificar su futuro.

La propuesta abarca un total de 19 escuelas, y aproximadamente 981 estudiantes transitan su último año de secundaria en Villa Regina y localidades cercanas. Por lo tanto, este proyecto beneficia a un número significativo de jóvenes.

La jornada se desarrollará desde las 10:00 hasta las 21:00 horas en las instalaciones del Instituto de Formación Docente Continua. Esto permite contener los turnos de clases de todas las escuelas secundarias, tanto diurnas como nocturnas, facilitando la asistencia de los estudiantes.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Además, se ofrecerán propuestas artísticas y charlas paralelas. Los docentes y/o estudiantes del IFDC guiarán visitas a los diferentes sitios, y se proyectarán videos y talleres relacionados con la Orientación Vocacional-Ocupacional, promoviendo el diálogo y el debate.

La orientación vocacional no solo se centra en el perfil del individuo, sino también en su bienestar psicológico. Un profesional satisfecho con su elección tendrá un mejor desempeño en su carrera.

Estas jornadas de orientación vocacional son herramientas fundamentales para los estudiantes que se encuentran en la encrucijada de elegir una carrera universitaria. A medida que se acerca el momento de tomar esta decisión trascendental, la incertidumbre puede surgir, y eventos como la "Expo-Carreras: informarnos para elegir" desempeñan un papel crucial en su proceso de elección.

Ante todo, lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares.

Por ello;

Autora: Gabriela PICOTTI.

Acompañantes: Ofelia STUPENENGO, MURILLO ONGARO Juan Sebastián



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés educativo, cultural y social la "3° Expo carreras: Informarnos para elegir", organizada por el Instituto de Formación Docente Continua (IFDC), que se llevará a cabo en la localidad de Villa Regina el día 30 de agosto de 2024 en las instalaciones de la institución.

Artículo 2°.- Comuníquese y archívese.